

Le mot du président

Coronavirus. Les suivis sont interrompus

Après l'intervention du Président de la République, jeudi 12 mars en soirée, indiquant, entre autres, la fermeture des établissements scolaires à partir du lundi 17 mars, je me suis posé la question du maintien des suivis scolaires. Les enfants seront à la maison et auraient d'autant plus besoin de soutien. Cependant, j'ai pris la décision d'arrêter immédiatement les suivis de nos quatre services civiques jusqu'à la reprise des cours, car ils se déplacent dans de nombreuses familles. Pour les Chargés de mission bénévoles, c'est plus délicat mais la situation est finalement identique. Je me dois de suspendre temporairement et jusqu'à la fin de la crise les suivis afin de protéger aussi bien l'enfant et sa famille que le bénévole.

Je demande donc à tous les chargés de mission d'appeler les familles par téléphone, d'en discuter avec eux et de mettre au point une méthode à distance si c'est possible. Si quelqu'un a des idées, merci de nous en faire part.

Certains bénévoles ont déjà appelé Lauriane au siège, lui faisant part de leur intention de stopper pour le moment, en raison de leur état de santé ou de leur fragilité.

Ceci est une situation exceptionnelle et je ne peux demander à chacun de risquer de s'exposer au virus, surtout pour les plus fragiles d'entre nous.

Jean-Michel Jézéquel

Accueil du public

De préférence par téléphone

Mardi	de 10 à 12 h et de 14 h à 17 h
Mercredi	de 10 h à 12 h
Jeudi	de 10 h à 12 h et de 14 h à 17 h
Vendredi	de 10 h à 12 h et de 14 h à 17 h
Samedi	de 09 h à 12 h



COVID-19

CORONAVIRUS, POUR SE PROTÉGER ET PROTÉGER LES AUTRES

- Lavez-vous très régulièrement les mains
- Toussez ou éternuez dans votre coude
- Utilisez un mouchoir à usage unique et jetez-le

SI VOUS ÊTES MALADE
Portez un masque chirurgical jetable

Vous avez des questions sur le coronavirus ?

www.solidarite.gouv.fr/le-coronavirus

0 800 130 000
Service gratuit